



CANADA

COMMUNIQUÉ

N^o 62

7
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 28 JUILLET 1975



PRÉSENCE DU CANADA À LA PARADE DES ROSES
DE 1976 À L'OCCASION DU
BICENTENAIRE AMÉRICAIN

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a le plaisir d'annoncer que le Canada a accepté l'invitation de participer à la Parade des Roses de 1976, qui revêtira un caractère spécial à l'occasion du bicentenaire américain. Cet événement doit en effet marquer, selon les termes mêmes de l'American Revolution Bicentennial Administration, le "coup d'envoi" officiel des célébrations des 200 ans d'existence des Etats-Unis. A titre de voisin immédiat et de proche ami des Etats-Unis, le Canada rendra à cette occasion un hommage spécial au peuple américain. La présentation canadienne, première du genre dans l'histoire de la Parade des Roses, aura pour titre "Hommage du Canada" et sera formée de sept unités distinctes, les unes patronnées par les villes de Calgary et Montréal et les provinces de Québec et de Nouvelle-Ecosse, et les autres présentées au nom de tout le pays par le Gouvernement du Canada.

Une bannière de fleurs et le carrousel de la Gendarmerie royale du Canada viendront en tête de la présentation canadienne. Les provinces de Québec et de la Nouvelle-Ecosse ainsi que la ville de Calgary patronneront cette année encore chacune un char allégorique, tandis que Montréal aura le sien pour la première fois. Deux corps de musique seront intercalés entre les chars allégoriques; ce sont le "All Canada Pipe Band", premier du genre à être créé et formé de 140 joueurs de cornemuse et de tambour en provenance de toutes les régions du Canada, de la Colombie-Britannique à la Nouvelle-Ecosse, ainsi que le "Scarlet and Brass" des Forces canadiennes, composé de membres de la Princess Patricia's Canadian Light Infantry de Calgary et du Royal vintg-deuxième Régiment de Québec.

Le célèbre Parade des Roses, télédiffusée partout aux Etats-Unis, offre au Canada une occasion unique de transmettre ses salutations aux habitants de chacun des Etats constituant l'Union américaine, à l'aube de cette année de bicentenaire.